



Aflibercept ofrece beneficios significativos frente al láser en Edema Macular Diabético

REDACCIÓN
Hamburgo



Bayer presentó datos del estudio fase III VIVID-DME, que evaluó los resultados de la aplicación de aflibercept 2 mg al mes durante un año en pacientes con Edema Macular Diabético en comparación con los que fueron sometidos a láser. Se percibió un cambio significativo respecto a los valores iniciales de la agudeza visual corregida (MAVC) de 10,5 letras en los pacientes tratados con el fármaco de Bayer.

También se evaluó el tratamiento con 2mg de aflibercept cada dos meses después de cinco inyecciones iniciales mensuales. Estos pacientes mostraron un

cambio de 10,7 letras en comparación con los pacientes tratados con fotocoagulación con láser, que experimentaron una variación de 1,2 letras.

Por otro lado, se revelaron los resultados del estudio fase III VISTA-DME, con pacientes sometidos a un año de tratamiento con 2 mg de aflibercept cada mes, en los que se apreció un cambio respecto a los valores iniciales de MAVC de 12,5 letras en comparación con el láser. En los que recibieron aflibercept 2 mg cada dos meses después de cinco inyecciones iniciales mensuales el cambio fue de 10,7 letras, mientras que la variación de la MAVC con láser fue de 0,2 letras.